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تـسـاؤلات كثـيرة تثـار في الـشـارع العـراقي
محورهـا الأساس هو انـتقال السيـادة ونهاية
الاحتـلال فإن مـا يهـم الوسـط الريـاضي في
هذا الموضـوع كله أن يكون يوم الـسيادة وما
يليه من أيـام مقبلة فأل خير علـى رياضتنا
التي عـانت الأمـرين سـواء في عهـد الـنظـام
المباد على يـد ابن الدكتاتـور وأعوانه الذين
كـانوا أشـد قسـوة منـه في كثير من الأحـيان
وهم يمعنـون في تقـطيع أوصـال الـريـاضـة
العـراقية وإلحـاق شتى أنـواع المهانـة والذل
بمـمــارسـيهــا أوفي وقـت الاحـتلال حـيـث
المنشآت المـدمرة والملاعب الغـائبة والفرص
الـضائـعة والـفوضـى والعشـوائيـة في العمل
الإداري والفـني والـتي رافقــت الكـثـير مـن
ملامح المـرحلـة ممن أطـلق عليهـا الـبعض
بـالجـديـدة لـذلك فــإن المطلـوب الآن علـى
المـستوى الريـاضي أن نثبت بأن الـسيادة قد
عـادت للريـاضة العـراقية مـن أيدي المحتل
قـولًا وفعلًا والـسبل كثـيرة ولعل انتخـابات
اتحـاد الكــرة التي جــرت قبل يـومـين من
انتقال السلطة فاتحة خير على وضع جديد
نـتمنى أن يـسود في العمل الإداري الـرياضي
الـذي هـو الأسـاس في نجـاح الجـانـب الفني
البحت فالـرياضي لا يمكنه أن يبدع وينجح
دون أن يكــون هنــاك من يقـوده ويـدربه
ويعده بالشكل الصحيح تمنـياتنا لحكومتنا
الجديدة بالـنجاح فالمهمة جـسيمة والظرف

عصيب ولكن الأمل كبير.
وتقـدم )المدى( في صـفحتها هـذه لقاءات مع
عدد مـن الرياضيين قد يمثلون وجهة نظر
متطـابقة حيـال الانتخابـات. ولكن )المدى(
تعـد قراءهـا بأنهـا ستقـدم في عدد الـسبت
وجـهة النـظر الأخـرى التي يقـدمها الـسادة
المعترضون عـلى سير الانتخـابات ونتـائجها.
وهو جـزء من الممـارسة الـديمقراطـية التي
تلتـزم بهـا )المـدى( في احـترام جميع الآراء،
وإتـاحـة المجـال لهـا للتفـاعـل البنـاء، مـادام
الاخـتلاف مصـدراً للثـراء والتنـوع ولـيس

مجالًا للاحتراب.

يوم السيادة..
وانتخابات اتحاد الكرة
خالد محفوظ

انتخـابات الاتحـادات الريـاضيـة التي
أشــرفـت علـيهــا اللـجنــة الأولمـبيــة
العـراقية وكـان للسيـد أحمد الحـجية

الدور الرئيس في إنجاحها.
وانتخابـات اتحاد كرة القـدم كان آخر
الاتحـادات والـتي عمل الـسيـد رئـيس
اللجنـة الأولمـبيـة لمـدة طـويلـة علـى
إظهـارهــا بصــورة جيــدة لتعـبر عن
الـديمقــراطيـة الحقـيقيــة في العهـد
الجديـد وفي السـطور التـالية إجـابات
السـيد الحجية عن الانـتخابات وبعض

الملاحظات عليها:
*هل تم الإعــداد لهــذه الانـتخــابــات

بصورة صحيحة؟
- الإعــداد تم بصـورة صـحيحـة جـداً
وشـكلـت لجـنـــة لإعـــداد مــســـودة
الانتخـابات إضافة إلى أن الهـيئة العامة

كانت موافقة على نظام الانتخابات.
*ولـكننـا سمعنـا أصـواتـاً تـرتفع هنـا

وهناك تريد تأجيل الانتخابات؟
- كل إنـسـان في الهـيئـة العـامــة يمثل
نفــسه أي أنه يملك صـوتـاً واحـداً ولا
يـستـطيع أن يـأخـذ رأيه مقـابل رأي
الأغلبيـة والديمقـراطية تقـول الرأي
الـسـائـد هـو رأي الأغلـبيـة وأغلـبيـة
الهـيئــة العــامــة كــانـت مع إجــراء
الانتخـابات ونجـاحها لتـوفر ظـروفها

الصحيحة.
*ما رأيك بانسحـاب بعض نجوم الكرة

العراقية من الانتخابات؟
- نحن في عهـد الديمقـراطية والحـرية
ولـكل عـــراقــي الحق في إبــــداء رأيه
بـالــشكل الــذي يعـتقــده منــاسبـاً.
وطبيعي أن يكـون هناك أيـضاً احترام
الـرأي الآخر مع كل اعتـزازنا والأخوة
في تلك الأنـديـة الجمـاهيريـة يعلنـون
إنسحـابهم بعد أن توفرت لهم مناخات

وإني اعـتبر مـسـانـدة هــذه الفـرق
العراقية واجباً وطنياً كبيراً.

*مــا الصـورة الـتي سيـنقلهــا ممثل
الاتحـاد الــدولي والآسيـوي المهنـدس

توفيق سرحان عن الانتخابات؟
- مـن واجب كل المنـدوبين الـدوليين
والإقليميين هو كتابة تقرير مفصل
عمـا شـاهـدوه وسمعـوه في جـولـتهم
وحـضــورهـم لأي نـشـــاط أو محفل
حضروا من أجله ولا اعتقد أن ممثل
الاتحـاد الـدولـي والآسيــوي سيقـدم
تقـريـراً مغـايـراً لمـا شـاهـده في هـذه

الانتخابات.
*هل كانت الانتخابات ناجحة؟

- نجحت الانتخـابات لأن الهيئة العامة
قــررت إجــراءهــا وإنجــاحهــا وهــذا
يحسب نجـاحاً للـديمقراطـية بـرغم
عـــدم رضـــا الـبعــض علـــى هـــذه
الانتخـابـات ولـكن الأغلـبيـة قــالت

كلمتها الأخيرة.

عـشـرات الـسـنين فـيجب أن يخـضع
الرأي للأكثرية.

أما بشأن الأندية التي ذكرتها نعم إنها
أندية عـريقة وجماهيريـة ولها ثقلها
في عالم الكـرة ولكن هنـاك شيء مهم
في الممـارسة الـديمقراطيـة لكل منهم
صـوت واحد أثنـاء التصـويت وضمن
الهيئة العامة. وإن لاعب كرة القدم أو
أي ريـاضي عـراقي هـو ملك للعـراق
ولـيس ملك نفـسه أو ناديه فـالعراق
هـو الأعم وهـو الأعـظم إذ ليـس من
المعقول عنـدما أطرح رأيـاً ولا يؤخذ
به من قبل الأغلبية أن احتج وأقاطع
الجميع لأن ذلـك سيسبب ضـرراً على
الـريـاضـة العـراقيـة وخـاصـة ونحن
بأمس الحـاجة إلى تكاتف الجميع وإلى
وحـدة المجتمع العـراقي بكل اشـكاله
وبـضمنها المجتمع الـرياضي وأيضاً أن
هنـاك فـرقـاً عـراقيـة ستـسير خلف
العلم العـراقي في أولمبياد أثـينا القادم

صحـيحة للـديمقراطـية لابـداء رأيهم
بشكل متمـدن وحضاري وهذا يدفعنا

إلى تثمينهم وتقديرهم.
والــشـيء الآخــر المهـم هــو جــوهــر
الـديمقراطـية هـو عنصـر التصـويت
ويـؤخـذ بـرأي الأغـلبيـة ومـا طـرحه
الأخــوة من نقـاط ومعـظمهـا نقـاط
جـوهرية ومهمـة ولكن للهيئـة العامة
رأي آخر فيها مما يشار إليه أن مجموع
الهيئـة العـامـة الحـاضــرة 59 شخصـاً
والمبتعـدين هم )عبـد السلام الـكعود
وأحمـد راضـي وعبـد كــاظم ورعـد
حمـودي وسمير كـاظـم( ومجمــوعهم

خمسة من 59 شخص.
*ولكن المنسحبين يمثلون أندية هددت
بالانسحاب من النشاطات التي ينظمها

اتحاد كرة القدم؟
- نحن في عـالم مـتمـدن والعـراق أول
مـن أوجد القـانون علـى هذا الكـوكب
منــذ آلاف الــسنـين وعلـينـــا واجب
احترام القـانون وأن كنا نـؤمن بالحياة
الـديمقــراطيــة ونتـطلـع إليهـا بعـد

السيد أحمد عبد الغفور السامرائي رئيس اللجنة الأولمبية:

 عنصر التصويت هو جوهر الديمقراطية
*من الشخصيات الرياضية التي حضرت انتخابات اتحاد كرةكتب / إكرام زين العابدين

القدم الحكـم الدولي الـسابـق صلاح محمد كـريم ممثلًا عن
نـادي السليمانية والذي حصلـنا على تصريح منه بخصوص
الانتخـابـات التي جـرت الأحـد المـاضي لاتحـاد كـرة القـدم

العراقي.
*هل أنت راض عن سير الانتخابات؟

- راض جداً والانـتخابات نـاجحة لتـوفر شروط الانـتخابات
ولأن الهـيئة العـامة لاتحـاد كرة الـقدم هي التي قـررت انجاح

الانتخابات.
*ولكن هناك أصواتاً ارتفعت لتطالب بالتأجيل؟

- ليس من حق بعض الأفراد أن يفرضوا رأيهم على الأغلبية
من الهيئة العامة وهي التي تنتخب الاتحاد الجديد.

*وبرأيك ما أسباب الخلاف بين نجوم الكرم السابقين؟
- الأسبـاب الحقـيقيـة للخلاف بين الـنجمـين حسـين سعيـد
وأحمـد راضـي هي وجــود منـافـسـة قـديمــة بين الاثـنين

وانعكست على أجواء الانتخابات الحالية.
*وبقية المعترضين؟

- الـكل يـبحـث عـن مـصــالحـــة، ولكـن نحـن نعـيــش زمـن
الديمقراطية، ورأي الأغلبية هو الذي يؤخذ به، ونحن كهيأة
عامة لنا كل الـصلاحية باختيار من نريد لقيادة اتحاد كرة

القدم.

الحكم الدولي السابق صلاح محمد كريم:
المعترضون بحثوا عن مصالحهم!

تجـربــة ديمقــراطيـة عـاشـتهـا
ريـاضتنا ممثلة بـاتحاد كرة القدم
العـراقي بعـد أن مـرت التجـربـة
علــى بقيـة الاتحـادات العـراقيـة
وكـانت الأجواء سـاخنة وعـاصفة
وحضـر الانتخـابـات العـديـد من
الشخصيات والمسؤولين الرياضيين
لتعـزيـز روح الـديمقــراطيـة في
وسطنـا الريـاضي ومنهـم السـيد
عـصـــام الـــديـــوان وكـيل وزارة
الريـاضة والشـباب الذي كـانت لنا
هذه الوقفة معه لمعرفة رأيه بهذه
التـجربـة الديمـقراطـية وبـادرنا

بسؤاله:
*خل كـانت الأجــواء الانتخـابيـة

أجواء ديمقراطية؟
- بــاعـتقــادي أن الأجــواء كـــانت
ديمقـراطيـة بـنسـبتهـا العـظمـى
وجرت باجواء ديمقراطية وجرت
هذه المـمارسة في ظل العهد الجديد
وبـالتـأكيـد فإن هـذه العمليـة لن
تخلــــو مــن بعــض الـــشــــوائـب
الـتنـظيـميــة وبعـض الأشخـاص

نعتـبر أن الانتخـابـات قــد نجحت
بصـورة كبيرة وهي خـطوة مـهمة
في الطـريق الصحيح لأنـنا أول من
بـادرنـا إلى إشـاعـة الـديمقـراطيـة
وروحها في العمل الرياضي ولنكون
بـذلك سـاعين جـادين لـزرع هذه
الـــروح لبـقيـــة أبنــاء الـشـعب في
العراق الجديد الديمقراطي ولخلق
روح الـديمقراطـية في التنـظميات

والنقابات الأخرى.
*وأخيراً ماذا تقول للرياضيين؟

- أولًا أود أن اشكــر ممـثل الاتحــاد
الـدولي والآسيوي المهـندس توفيق
سـرحـان علـى حضـوره إلى بغـداد
وإنجــاح عـملـيــة الانـتخــابــات
الـديمقـراطيـة وكذلـك جميع من
ســاهم في إيـصـال الـعمـليـة لهـذا
النجـاح وأتمنى لجميـع الرياضيين
أن يعـوا العـمليـة الـديمقـراطيـة
ويعرفوها بـشكل جيد وهي طرح
الآراء بكل حريـة والاستمـاع لرأي
الآخرين والأغلبـية هي التي تقرر

من هو الأصلح.

ولكنهـا نجحت برغم ذلك ووصلت
بـالفـريـق الأولمبي لنهـائيـات دورة
أثيـنا المقبلـة وكذلك وصـلت بقية
المـنتخبـات إلى نهـائيـات أمم آسيـا

للمتقدمين والشباب والناشئين.
*هل تـعتقد أن الانتخـابات نجحت
بـالـرغـم من خــروج البعـض من

أقطاب الكرة العراقية؟
- نـعم الانـتخــابــات نجحـت ولكل
شخـص الحق في الـتعـبير عـن رأيه
بكل حـريـة ونحن كـوزارة شبـاب

الـذين لـن تعجبهم الـديمقراطـية
وللأمانة فإن اللجنة المشرفة كانت
مـوفقـة في عملهــا والجميع كـانـوا
مـصمـمين علـى إنجـاح العـمليـة
الانتخابـية وكنت أتمـنى مشـاركة
بقيـة نجــوم الكـرة العــراقيـة في
إنجاح العـملية الديمقـراطية ولكن
لـكل شخـص الحــريــة المــطلقــة

لتحديد موقفه.
*هل هناك أي مأخذ إداري أو مالي

على الانتخابات؟
- لم يكن هـناك أي مـأخذ مـالي أو
إداري على الانـتخابـات لأن الهيـئة
المؤقـتة كـانت نـاجحـة بعملـها في
الـفترة الماضـية وكنـت أنا شخـصياً
أتوقع فـوز الأخوة بالهيئـة المؤقتة
لإدارة كــرة القــدم لأنهم قـدمـوا
خــدمــات كـبـيرة لكـــرة القــدم
العراقيـة برغم الظـروف الصعبة
التي مـر بها البلد وقـد عملت هذه
الهيئـة برغم عدم تـوفر أي شرط
من مسـتلزمـات النجـاح المتـوفرة
لبقية البلدان المجاورة ومنتخباتها

عصام الديوان:
الهيئة المؤقتة كانت ناجحة وإنجاز الأولمبي يحسب لها

انـتخابات اتحـاد كرة القدم الـتي أثير حولها
كلام كثير واشترط الاتحاد الدولي أن يحضر
ممـثلًا عنه عند إجـراء الانتخابـات وكذلك
فعل الاتحــاد الآسيـوي وبعـد المخــاطبـات
الطـويلــة حضــر انتخـابـات اتحـاد الكـرة
المهنـدس توفيق سـرحان أمين سـر الاتحاد
الـســوري لكـرة القـدم ممـثلًا عن الاتحـاد
الـدولي والآسيـوي في الانتخـابات وكـانت لـ
)المـدى الـريـاضي( هـذه الـوقفـة القـصيرة

معه:
*أهلًا وسهلًا بك في بلدك العراق؟

- شكـراً جزيـلًا أنا الـيوم في بـغداد لحـضور
انتخـابـات اتحـاد كــرة القـدم ممـثلًا عن

الاتحاد الدولي والآسيوي.
*كيف جـرت العملـية الانتـخابيـة في اتحاد

كرة القدم؟
- العمليـة الانتخابية ناجحة ومارس جميع
أعضـاء الهيئة العامـة حقهم الانتخابي بكل

حرية وشفافية بدون أي ضغوط.
*ولكـن ارتفعت بـعض الأصــوات معترضـة
علــى النـظـام الـداخـلي للاتحـاد وأخـرى

مطالبة بتأجيل الانتخابات؟
- كل الملاحظات واردة وهي ظـاهرة صحية

أن تـتوحـد صفـوف نجوم الـكرة الـعراقـية
خدمـة للعراق ولمـستقبل الكـرة فيه أيـضاً
وقفت إلى جانب أعضاء الهيئة العامة الذين

طالبوا بإجراء الانتخابات.
*مـاذا سيتضمن تقـريرك الذي سترفعه إلى

الاتحاد الدولي والآسيوي؟
- كل ما شاهـدته هو نجاح لانتخـابات اتحاد
كرة القدم العـراقية ولأجواء الـديمقراطية
التي جـرت فيها هذه الممـارسة وعدم وجود

أي ثغرة أو مشكلة في عملية الانتخابات.
*حـاول البعـض من أعضـاء الهيئـة العـامة
تشبـيه الاتحاد الـسوري بـالاتحاد العـراقي

فما رأيك؟
- لـكل اتحاد وطني لكرة القـدم خصوصيته
الخـاصة به واتحـاد كرة القـدم في العراق له
خصوصيته ونجـاحه في تنظيم الانتخابات
وكذلك نجـاحاته في مـشاركـاته الخارجـية

على صعيد المنتخبات الوطنية.
*كلمة أخيرة؟

- أشـكر شعـب العراق علـى حسـن الضيـافة
التي قـوبلت بهـا في بلدي العـراق واتمنى أن
تزول الـظروف الصعـبة عن العـراق ويعود

متألقاً دائماً.

والـديمقراطية تسـمح للجميع بإبداء رأيهم
وفق القـانـون ولـكننـا اليـوم نـستمع لـرأي
الأغلبيـة في الهيئـة العامـة والتي كـانت مع

إجراء الانتخابات وإكمالها.
*حاولت أن تهدئ من بعض النقاشات الحادة
وطالبت بوحدة صف نجوم الكرة السابقين

هل وقفت إلى جانب أحد؟
- أنا محب كبير للكرة العـراقية واعتبرها في
مقدمة الدول العربية وأشعر أن من واجبي

المهندس توفيق سرحان ممثل الاتحاد الدولي )الفيفا( والاتحاد الآسيوي: 

من مصلحة الكرة العراقية أن يتوحد نجومها

*بـدأ المؤتمـر الانتخـابي في مـوعده المقـرر السـاعة
الحادية عشرة صباحاً كما هو مرسوم لسير العملية

التنظيمية.
رئيـس اللجنـة الأولمبيـة الوطـنية الـعراقيـة أحمد
عبـد الغفور السـامرائي حرص علـى وضع بصماته
علـى اللـمسـات الترتـيبيـة للاجتمـاع وتهيئـة أدق

التفاصيل التنظيمية للمؤتمر.
*المـدرب حكيـم شاكـر لعب دوراً واضحـاً في عملـية
الترويج لبعـض الأسماء قبل انـطلاق الترشيح وكان
يفترض باللجنـة المشرفـة على الانتخـابات أن تضع

حداً لمثل هذه المظاهر الاعلانية.
الملفت للنظـر للأحداث داخل قـاعة الانتـخابات أن
المـؤيـديـن لطـروحـات رعـد حمـودي ظـاهـريـاً لم
يـثبتـوا مـواقفـهم عنـدمـا انـسحب رعـد حمـودي
وزملاؤه من قاعة المـؤتمر ولم يبدوا مـوقف تأييد
معه. المـظاهـر التي عـكسهـا عدد كـبير من أعـضاء
الهيئـة العامـة لا تعكس أمـكانـيتهم لـيمثلـوا هذه
الهيـئة الـتي يفترض أن تعـد هيئـة عامـة نوعـية

متميزة على صعيد اتخاذ القرار وإبداء الرأي.
*رئـيس نـادي القـوة الجـويـة كـان أكثـر الحضـور
شـجاعـة وجرأة عـندمـا شكك في الانتـخابـات قبل

انطلاقها ووصفها بالانتخابات المتفق عليها.
- الـرأي المقـترح حول تـأجيل الانتـخابـات من قبل
الـسيـد رعـد حمـودي وتعـديل نظـام اللائحـة بث
الـذعر والـرعب في نفـوس أعضـاء الهيئـة المؤقـتة

عندما عكست الانفعالات النفسية والسلوكية لهم.
- انسحاب الـدكتور قاسم لـزام من قائمة مـنافسات
منـاصب الأعضـاء كان رد فعـل مناسبـاً منه بعد أن

استدرك جيداً خارطة العملية وابعادها.
- مسـألـة صـرف 100 دولار لـكل عضـو من الهـيئـة
العـامة لم تعـد خافـية بل تـسربـت فوراً إلى قـاعة

الانتخابات.

*في اول دخول لـلقاعـة اصطحب عـبد كـاظم السـيد عـصام
الديـوان وكيل وزارة الـرياضـة والشـباب جـانبـاً للتـشاور في

مسألة بدا إنها مهمة حسب درجة المناقشة.
*تدخل السيد الحجـية في تغيير مكان المصورين الذين أغلقوا
الواجهة أمام الصحفيين واقترح عليهم أن يقفوا خلف اعضاء

اتحاد الكرة وهو ما حصل فعلًا.
*في أول دخول له لقاعة الانتخابات حسين سعيد صافح أحمد

راضي وعبد السلام الكعود ورعد حمودي وعبد كاظم.
*عدنـان حمد مـدرب منتخبـنا الأولمبي لم يـعثر علـى المكان
المخصص له واضطر أحـد المشرفين على الانتخـابات والقاعة
إلى أن يجلب له كرسـياً في الصف الأمـامي وبالـرغم من وجود

كراس فارغة في مؤخرة القاعة.
*نادى الزميل محمد حسين عبد الرسول عدة مرات بإخراج
مـن لا يمتلك حق بالحـضور إلى القاعـة وذلك لحدوث ازدحام
في مكان الجلوس لم تؤخذ مناداتـه بالحسبان على الرغم من

أن الأعداد تم حصرها في نادي الكرخ.
*مـاذا يفعل عبـد كاظـم بين مقاعـد الصحفـيين حيث تمت
المـنـــاداة علـيه وأجلــس في المكـــان المخـصـص ) (VIPمع
الشـخصيـات الـريـاضيـة وبعـدهـا تم نقله إلى مكـان جلـوس

أعضاء الهيئة العامة لاتحاد كرة القدم وفي الصف الأول أيضاً.
*آخـر الحاضـرين كان الـسيد نـاجح حمود وجلـس في المكان

المخصص لأعضاء الهيئة المؤقتة لاتحاد كرة القدم.
*بعـد انتهاء حسين سعـيد من قراءة تقـريره الإداري الخاص
بعمل الهـيئة المـؤقتة لإدارة شـؤون كرة القـدم العراقيـة كان
رعـد حمـودي أول المعـترضين وتلاه أحمــد راضي وطــالبـوا
بتأجيل الانتخـابات لإعطاء وقت اكثر للهـيئة العامة لدراسة

النظام الداخلي ولوجود بعض الخروقات الإدارية والمالية.
*رد حسين سعيـد وعبد الخالق مـسعود كان جـاهزاً على كل
من يريـد أن يعرف أي شيء عـن التقريـر الإداري والمالي وأن
الـرقابة المـالية في اللجنـة الأولمبية دققـت الحسابـات الخاصة

بالاتحاد ووجدتها سليمة ووجهت كتاب شكر للاتحاد.
*اقترح المهندس توفيق سرحان ممثل الاتحاد الدولي تشكيل
لجنـة في اتحاد الكـرة لدراسـة التقـرير الحـالي لاتحـاد الكرة
ولـكن المقـترح لم ينـل مصـادقـة الهـيئـة العـامــة لاعتراض

الأعضاء عليه.
*في مداخلة للمهندس توفيـق سرحان قال فيها لا يحق لممثل
الاتحـاد الدولـي إلغاء الانتخـابات والهـيئة العـامة المـوجودة في

القاعة لها الحق بالموافقة على الاقتراحات والتصويب عليها.

لقطات من انتخابات 
أتحاد كرة القدم

مظاهر انتخابية
خليل جليل

الـــدور المهـم والحـيــوي الــذي اضـطـلع به
الدكتور عـامر جبار رئيس اللجـنة المشرفة
علـى وقــائع انتخـابـات اتحـاد كـرة القـدم
بالتأكيد كان دوراً ينطوي على أهمية بالغة
على صعيـد تلك المهمة الحسـاسة جداً والتي
تبـناهـا قبل انـطلاق الانتخـابات المـذكورة

بعدة أيام.
- وبرغم صعـوبة وتداخل هـذه المهمة لكنه
قدم تقييما عملياً ومنطقياً لتفاصيل دوره
المـسـؤول وأكـد قـدرته العـاليـة علـى تلافي
وتجـاوز جمـيع الملابـســات المتـوقعــة وغير

المتوقعة للأجواء الانتخابية.
- وذهب عـامر جـبار أبعـد من ذلك عنـدما
اتخذ الخـيارات والبدائل والحلول التوفيقية
لحــسـم المــشـــاكل الـتي اجـتــاحـت أجــواء
الانتـخابـات وجسـد دوره الحيـادي المتمـيز
والـواضح باستثـناء سماحه بـسبب تواضعه
وأخلاقـيته الــرفيعــة - عنــدا تعــامل مع
سلــوكيــات الـبعـض من المــدربين الــذين
استغلـوا أجـواء القـاعــة للترويج إلى بـعض
الأسمـاء بطـريقـة عكـست الحجم الحـقيقي
الــذي لا يتلاءم مـع خصــوصيــة عضـويـة

الهيئة العامة لاتحاد الكرة.

عامر جبار دور استثنائي

المدى / يوسف فعل
بعــد الانـتهــاء مـن عمـليـــة الاقتراع
السري وإعلان الـنتائج بـانت علامات
الفـرح والسرور علـى السادة الفـائزين

بالمناصب وعضوية الاتحاد.
وقـال الـسيـد بــاسم حميـد الـربـيعي
الفائز بمنـصب النائب الثـاني لرئيس
الاتحـاد في تـصــريح خـص به )المـدى
الـريـاضي( أن الهـيئـة العـامـة كـانت
بمـستوى المـسؤوليـة وقد اخـتارت من
هم مــؤهلــون لـقيــادة كــرة القــدم
العــراقيــة لإيـصــالهــا إلى بــر الأمــان
وبدورنـا سنعـطي لكـرتنـا كل وقتـنا

أبعـث تهـنئــة إلى محــافـظــة الـنجف
المـقدسـة لترشـيحي لعـضويـة الاتحاد
وفـوز نــاجح بمـنصـب النــائب الأول
لرئيـس الاتحاد اعتقـد أنها مسـؤولية
كبيرة أمـام أعضـاء الاتحاد ونـسأل الله
عز وجل أن يوفقنا لبناء عراق كروي

جديد.
وآخر المـتحدثين كـان السيـد إبراهيم
قاسم علي فقـال: أشكر الهيئـة العامة
وأشعــر بفــرحــة كـبيرة بــالفــوز في
الانتخـابـات وســأعمل علـى خـدمـة
كـرتنـا في عمـوم العـراق وكوردسـتان

خاصة واشكركم على هذه التهنئة.

الانتخابات تجرى بهذه الديمقراطية.
وذكـــر الــسـيـــد طـــارق أحمـــد أن
الانتخـابات جـرت بشكل جيـد وأهنئ
كل الموجـودين وأشكـر الهيـئة العـامة
علـى هـذه الثقـة وسـأكـون في خـدمـة

كرتنا الحبيبة.
ولم يخف السيـد كاظـم محمد سـلطان
مشـاعره وأكـد بهذه المـناسـبة شـكره
وتقـديره للهيئـة العامـة التي اختارت
من يمـثلهــا بحــريــة وأضــاف: أشعــر
بـسعــادة غــامــرة لهــذا الفــوز الــذي

سأكرسه لتطوير كرتنا.
أمـا السـيد محمـد جواد الصـائغ فقال:

وأفكارنا لأنها تستحق الكثير!
فيـما قـال السـيد أحمـد عبـاس الذي
انـتخب ليكـون أمينـاً للسـر: الحمد لله
علـى كل شـيء ونشكـر أعضـاء الهيـئة
العــامــة علــى هــذه الـثقــة وأتمنــى
التــوفـيق للـجمـيع وأمــا الفــائــزون
بعضوية الاتحاد فينتظرهم عمل شاق

للنهوض بكرة القدم العراقية.
وتحـدث السـيد عـبد الخـالق مسـعود
الأمين المـالي وقال: سنكون عند حسن
ظـن الجمـيع وســوف نـــدعم جمـيع
الأندية ونقدم لها كل العون والمساعدة
بــأقـــرب وقت وجمـيل أن نـشــاهــد

أحــاديث بــطعم الــنصر !
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